



SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI
DALAM
HALAL BIHALAL IDUL FITRI 1443 H
DI KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT

Rumah Dinas Bupati Tanjung Jabung Barat, Selasa, 17 Mei 2022

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Bismillahirrahmanirrahim

***Alhamdulillahirabbil'alamin, washalatu ala asrafil ambiyai
wamursalin, sayyidina wa habibina wa syafi'ina wa
maulana Muhammadin, wa'alaalihi washahbihi ajmain,
Amma ba'du***

Yang Saya Hormati:

- Bupati dan Forkopimda Kabupaten Tanjung Jabung Barat
- Pimpinan Instansi Vertikal, BUMN, dan BUMD Kabupaten Tanjung Jabung Barat
- Pejabat terkait lingkup Pemerintah Provinsi Jambi dan Pemerintah Kabupaten Tanjung Jabung Barat
- Masyarakat Kabupaten Tanjung Jabung Barat yang kami cintai
- Hadirin dan Hadirat yang berbahagia

Salam sehat untuk kita semua

Izinkan saya mengajak kita semua untuk mempersembahkan segala pujian dan syukur tak henti ke hadirat Allah SWT, Yang Maha Penyayang lagi Maha Pemurah, yang senantiasa memberikan kebaikan dalam kehidupan kita dan menuntun kita dalam menjalani hidup sehari-hari, sehingga hari ini kita diberi kesempatan untuk menghadiri dan bersilaturahmi dalam rangka **Halal Bihalal Idul Fitri 1443 H di Kabupaten Tanjung Jabung Barat.**

Selanjutnya, selawat teriring salam, semoga tercurahkan kepada junjungan kita, Baginda Nabi Besar Muhammad SAW, tauladan dalam tutur dan perilaku. Semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di kehidupan alam dunia dan alam akhirat kelak.
Aamiinn Ya Rabbal alamin.

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, dan Hadirin yang saya hormati,

1. Melalui kesempatan berbahagia ini, saya selaku pribadi, keluarga dan Pemerintah Provinsi Jambi

menyampaikan permohonan maaf atas segala salah dan khilaf. Selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 H. *“Taqabbalallahu minna wa minkum, shiyamana wa shiyamakum, kulla ‘amin wa antum bikhoir”*. Semoga Allah SWT menerima puasa kita dan semoga kita senantiasa diberkahi kebaikan, serta termasuk ke dalam golongan orang-orang yang menang, *aamiin ya Rabbal alamin*.

2. Setelah satu bulan menjalankan ibadah puasa, belajar mengendalikan diri dari hawa nafsu serta mengasah kepekaan dan kepedulian kepada sesama selama Bulan Ramadhan, saya berharap kita semua mampu menang tak hanya di hari raya Idul Fitri, tetapi juga istikamah melaksanakan hal-hal baik tersebut di hari-hari dan bulan-bulan selanjutnya, dalam rangka mewujudkan kualitas kehidupan diri dan bermasyarakat yang jauh lebih baik.

Bapak dan Ibu yang saya banggakan,

3. Halal Bihalal merupakan budaya dan tradisi luhur bangsa Indonesia yang bernilai positif. Halal Bihalal serta Idul Fitri memiliki kaitan yang erat. Idul Fitri

bermakna kembali suci, melalui Idul Fitri kita diajak untuk “mudik” ke fitrah manusia yang terlahir suci dan bersih. Dan Halal Bihalal menjadi pelengkap untuk membersihkan diri dari dosa-dosa kita, terutama salah dan khilaf kepada sesama manusia.

4. Ibadah 1 (satu) bulan penuh selama Bulan Ramadhan yang kita lakukan, tidak akan berarti apabila tidak diiringi dengan hubungan baik sesama manusia (*Habluminnannas*). Oleh karena itu, marilah kita maknai Halal Bihalal ini bukan hanya sebagai acara seremonial biasa, namun pada hakikat penting yang terkandung dalam Halal Bihalal, yakni untuk saling memaafkan setulus hati dan berlapang dada menerima semua keberagaman dan perbedaan, membangun kebersamaan dalam keberagaman, sebagai bentuk syukur atas rahmat perbedaan dan keberagaman yang Allah SWT karuniakan.
5. Halal Bihalal menjadi upaya kita bersama untuk mewujudkan kemaslahatan bersama, dengan merajut ukhuwah islamiyah, kebersamaan, dan kekeluargaan, sehingga menciptakan persatuan dan kesatuan bagi

daerah dan bangsa yang kita cintai ini.

Hadirin yang saya hormati,

6. Seperti yang kita ketahui bersama, Idul Fitri Tahun 1443 H ini berbeda dari perayaan Idul Fitri dua tahun sebelumnya. Perayaan Idul Fitri tidak lagi diselenggarakan dengan pembatasan sosial yang ketat. Kegembiraan terasa luar biasa dengan diperbolehkannya mudik, bersilaturahmi dan Halal Bihalal dengan keluarga dan kerabat tercinta secara langsung. Saya berharap semangat kegembiraan ini semakin menjadi pemicu dan pemacu kita semua untuk kembali bangkit dan berjuang bersama mewujudkan pemulihan dan percepatan pembangunan demi terwujudnya masyarakat dan daerah Provinsi Jambi yang Maju, Aman, Nyaman, Tertib, Amanah dan Profesional (MANTAP) di Bawah Ridho Allah *Subhanna Wa Ta'ala*.
7. Selain itu juga, terkait Hari Raya Idul Fitri 1443 H, Saya mengucapkan terimakasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Bupati Tanjung Jabung Barat beserta jajaran dan Forkopimda Tanjung Jabung Barat, yang

telah bersinergi bersama dalam menjaga keamanan dan kenyamanan dalam pelayanan kepada masyarakat selama merayakan Hari Raya Idul Fitri, sehingga pelaksanaan mudik, arus lalu lintas, lokasi tempat wisata, serta ketersediaan BBM dan bahan sembako dan gas di Kabupaten Tanjung Jabung Barat dapat terpenuhi, dan perayaan Idul Fitri berlangsung dengan aman dan lancar.

8. Oleh karena itu, melalui silaturahmi ini juga, mari kita terus tingkatkan sinergi Pemerintah Provinsi dengan Pemerintah Kabupaten/Kota se Provinsi Jambi, dalam rangka meningkatkan kemajuan daerah di segala sektor demi mewujudkan kesejahteraan masyarakat serta kemajuan pembangunan Provinsi Jambi.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Semoga Halal Bihalal ini menjadi momen yang penuh dengan kehangatan dan kegembiraan dalam merajut persatuan dan kesatuan.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**GUBERNUR JAMBI,
Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.**

